Ils ont nettoyé les rives de l'étang

Une trentaine de bénévoles ont prêté main forte aux salariés de Lyondellbasell à l'occasion du «Global Care Day», afin de préparer la plage de Rognac pour la saison estivale en contribuant à la préservation de cet environnement.

La Ville de Rognac, certaines associations environnementales telles que l'ARDEB (Association Rognacaise de Défense de l'Etang de Berre) et l'association Nostra Mar, mais aussi le Club Nautique de Rognac se sont ainsi engagés aux côtés de l'usine pétrochimique.

Retour sur une journée empreinte de solidarité et d'écocitoyenneté!

Jérôme Mauvigny, directeur de la raffinerie Lyondellbasell basée à Berre l'étang, était sur place accompagné de son épouse. Il a répondu pour nous à quelques questions.

Rognac Flash Infos: Quelle est l'origine de cette initiative, appelée le Global Care Day?

Jérôme Mauvigny: C'est une initiative mondiale qui dure depuis 14 ans! Tous les employés des sites de Lyondellbasell, aux Etats Unis et en Europe, sont invités le même jour à faire une action en faveur de l'environnement. Les salariés consacrent ainsi une journée pour la sauvegarde de notre planète et l'amélioration du cadre de vie pour nos riverains.

Le Cercle Nautique engagé pour renforcer l'attractivité de la Base Nautique

Depuis le 1º avril, le Cercle Nautique de Rognac, qui propose une multitude d'activités nautiques, a rouvert ses portes pour une nouvelle saison. Premier utilisateur des plages de Rognac, d'est donc tout naturellement que le Club Nautique se cont à l'action de nettoyage granisse par l'yon-

dellhase

"Au-delà du caractère environnemental qui nous tient cœur, précise Sabastien Journu chargé de la communi cation, nous sommes enchantés de faire découvrir l'base à un public qui n'y était jamais venu, comme les sa lariés de LyondellBasell. Et nous sommes évidemmer très heureux de nous mobiliser afin que notre étang rest un petit paradis nautique ! »

Préservation d'un site au fort potentiel avec l'association Nostra Mar

association Nostra Mar porte des projets de réhabilitation et de valorisation des rives de l'étang, afin qu'il retrouve certains atouts d'autrefois. Aussi, c'est avec détermination et un véritable attachement à cet espace naturel que ses membres sont venus soutenir l'initiative de la raffinerie, jouant le jeu du tri initié par l'ARDEB et discutant avec les bénévoles de l'avenir de cet environnement riche de merveilles naturelles.

Défense de l'Etang de Berre, le combat de l'ARDEB

ARDEB, dont l'action porte sur la défense et la préservation de l'Etang, a initié une démarche supplémentaire et inséparable de cette action écologique : le tri. Chantal Clisson, la présidente, recense un nombre impressionnant de canettes, de bouteilles en verre et en plastique. «Nous avons trouvé aussi des objets insolites, tels que des stores, une chaise, une gouttière ou encore une poubelle en fer très volumineuse. Il est plus que jamais essentiel que nous donnions une petite part de notre temps, et cela toutes générations confondues, pour préserver l'environnement dans lequel nous vivons. L'optimisme aidant, nous finirons bien par y arriver! ».



RFI. Pourquoi cet engagement?

J.M. Parce que nous sommes de bons citoyens, et nous voulons minimiser l'impact de nos activités autour de nous.

RFI. Est-ce donc une exigence de l'entreprise envers ses salariés ?

J.M. Absolument pas, ce n'est pas une obligation, c'est basé sur du volontariat. Les salariés y sont vivement encouragés, mais également leurs proches et leur famille.

RFI. Comment sélectionnez-vous les projets proposés pour cette journée ?

J.M. Les projets répondent à un besoin des communes dans les domaines de l'éducation et la conservation de l'environ-

nement. Aujourd'hui, les volontaires ont été partagés sur trois ateliers. A Berre, nous œuvrons pour la requalification du stade de la Molle répondant ainsi à notre souci d'amélioration du cadre de vie. D'autre part, et pour la 8ºme année consécutive, nous sommes aux côtés de la Chrysalide d'Entressens, un foyer pour adultes handicapés, afin d'aider à la restauration des lieux. Quant à la plage de Rognac, c'est la première année que nous y venons, et nous recommencerons!

RFI. Vous êtes donc satisfait de cette opération!

J.M. On constate une très forte participation cette année sur la zone de Berre l'étang, Entressens et Rognac. 100 à 150 personnes de Lyondell se sont mobilisées pour ces trois ateliers. Une implication dont nous sommes, en effet, très satisfaits.